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ATA N.º 05/2015 
 

Ao vigésimo segundo dia do mês de setembro do ano dois mil e quinze, reuniu a 

Assembleia da União das Freguesias de Agualva e Mira Sintra, em reunião ordinária 

às vinte horas e trinta minutos nas instalações de Agualva, sita na Rua António 

Nunes Sequeira, 16 - 2735-054 Agualva-Cacém, com a seguinte Ordem de 

trabalhos: 

Ponto Único – Debate e apreciação da Proposta do Programa Estratégico de 

Reabilitação Urbana de Agualva, aprovada na reunião da Câmara Municipal de 

Sintra realizada no dia 10 de setembro.------------------------------------------------------------------- 

--- Aberta a sessão pela Presidente de Mesa Maria Emília Infante, de imediato foi 

verificada a presença dos Senhores Vogais: Rui Pinto, Fátima Feliciano, Filipe Barroso, 

Diana Lopes, Vítor Ferreira, José Amorim, Catarina Ramos, Álvaro Silva, Aristides 

Mateus, Luís Roberto, António Loureiro, Armando Gonçalves, Pina Gonçalves, Mário 

Condessa, Joana Marques e Carla Henriques. Não compareceu à reunião a 

Senhora Vogal Maria Albertina Santos e a Senhora Vogal Felisbela Bernardo que 

pediu a suspensão de mandato por um dia, tendo sido substituída pelo Senhor 

Vogal José Parente.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo Órgão Executivo compareceram à reunião o Senhor Presidente da Junta 

Carlos Casimiro e os Senhores Vogais: Secretário Luís Rato, Tesoureiro João 

Castanho, Teodósio Alcobia, Dâmaso Martinho, Helena Cardoso e Joaquim Azedo. - 

De imediato entrou-se na Ordem de Trabalhos.------------------------------------------------------- 

Ponto Único – Debate e apreciação da Proposta do Programa Estratégico de 

Reabilitação Urbana de Agualva, aprovada na reunião da Câmara Municipal de 

Sintra realizada no dia 10 de Setembro.---------------------------------------------------- 

O programa Estratégico de Reabilitação Urbana de Agualva foi apresentado pela 

Senhora Diretora Municipal Arquiteta Ana Queiroz do Vale.------------------------------------- 

Usaram da palavra os munícipes: Senhora D. Helena do Carmo e o Senhor António 

Patrício.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra a Senhora Presidente de Mesa, passando-a ao Senhor Presidente 

da Junta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Tomou a palavra o Senhor Presidente da Junta Carlos Casimiro.-------------------------- 

Usaram também da palavra os Senhores Vogais da AUFAMS:---------------------------------- 

--- Tomou a palavra a Vogal Catarina Ramos.--------------------------------------------------------- 

--- Tomou a palavra o Vogal Filipe Barroso. ------------------------------------------------------------ 

--- Tomou a palavra o Vogal Pina Gonçalves. --------------------------------------------------------- 

--- Tomou a palavra o Vogal Álvaro Silva. -------------------------------------------------------------- 

--- Tomou a palavra o Vogal Armando Gonçalves. ------------------------------------------------- 

--- Tomou a palavra o Vogal Luís Roberto. -------------------------------------------------------------- 
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--- Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente da Mesa, declarou encerrada 

a sessão pelas vinte e duas horas e dez minutos.----------------------------------------------------- 

Agualva-Cacém, 22 setembro de 2015------------------------------------------------------------------- 

__________________________________________________________________________________ 

 

A Presidente de Mesa, 

 

 

_____________________________________ 

Maria Emília Infante 

 

1º Secretário, 

 

_____________________________________ 

Rui Pinto 

 

2.º Secretário, 

 

________________________________________ 

Fátima Feliciano 

 

 

 

 

 

 


